

未利用・未活用の建物除却に莫大な経費がかかるので、そのための基金と計画をされたらどうか

▶ しっかりそういう
方向でやりたいと
思っている。



柴田恭成議員

議員 来年度(令和4年度)一般会計当初予算の予算編成について

市長 来年6月に、市長選等が行われることから、新規の施策や政策的経費を極力抑え、義務的経費を中心に編成された骨格を予算で編成されるのか。予算で編成されるのか。

議員 骨格予算であつても、継続事業や施設の修繕費など、行政運営に不

市長 継続事業や、施設の維持管理費など、行政運営に不可欠な経費については、年間所要見込額で編成する予定である。

議員 修繕費も、例えば学校施設等においても、雨漏りやさびているような所は、大規模な改修になる前に、骨格予算であっても教育委員会は予算要求すべき。

教育長 教育委員会もしつかりと対応していく必要があると感じている。

議員 本市では、奨学資金を高校生や専門学校生、大学生等に、貸付されており、その中で地元に帰り、この地に住み働く人たちには、現在償還金の2分の1を補助しておられるが、現在奨学貸付基金が5億円ぐらい残っているし、この基金は目的基金なので他に使えないと思うので、この地に帰つて住む人達には3分の2補助していくと思う、若

い人たちが増えることに
より、市の活性化や人口
減少対策にもなり、税収
にも繋がり、人口が一人
増えると地方交付税にお
いても十数万円が交付税
で措置されると思うので、
本市にとってメリットが
ある。3分の2補助を決
断されたらどうか。

市長 この地のためにな
ると思っており、議員の
提案の3分の2補助とい
う方向でやつていただきたい
と思っている。



廃校校舎（慈恩寺小学校）

市有財産（公有財産）の有効活用と管理及び処分について

い人たちが増えることにより、市の活性化や人口減少対策にもなり、税収にも繋がり、人口が一人増えると地方交付税においても十数万円が交付税で措置されると思うので、本市にとってメリットがある。3分の2補助を決断されたらどうか。

市体育協会について

議員 今年の県民体育祭のソフトボール競技の選手登録に、教育委員会の登録担当職員の間違いが2年連続起きており、開催地の事務局から連絡があつた。

登録されていない選手が試合に出場された場合は没収試合となり、試合ができなくなる。

教育委員会の手違いが起きた理由について詳しい説明を求める。

教育長 登録の変更を送付するのを忘れ、大変



吉岡 崑議員

An illustration featuring two children. On the left, a boy in a green long-sleeved shirt and blue pants stands on a pétanque court, looking towards the right. On the right, a girl in a red baseball uniform with a white cap is in the middle of a pitching motion, with a yellow baseball flying through the air. The background is plain white.



ペタンク競技の 市体育協会加盟 について

市スポーツ協会理事会で
来年4月から準加盟として
認められたところである

競技団体の皆様には御迷惑をかけ申し訳ないと思つてゐる。

あれば、市単独の支援を考える必要があるものと考えている。

議員 燃料高騰による農業漁業に対する支援を考えておられるのか。
市長 平成25年度と、平成26年度に、市の単独で燃油高騰対策として、漁業者と農業者に対しても支援を行った経緯がある。現在、国において、燃油価格引下げの施策を実施することになつていてが、それでも引き続き燃油価格が高騰するようではある。

